



## Se debate en el parlamento irlandés la modesta participación en el Programa de Préstamos del Brexit

**Hasta la fecha solo se han recibido 656 solicitudes de préstamos, para el programa creado por el Gobierno irlandés, para apoyar a las pequeñas y medianas empresas del país tras el Brexit.**



HORIZONTAL | BREXIT



EUROPA | IRLANDA

LONDRES 09.07.2019



Imagen: Ministerio irlandés de Agricultura, Alimentación y Marina

El Programa de Préstamos del Brexit, al que se han destinado 300 millones de euros, proporciona capital circulante a corto plazo, para un período de uno a tres años, a las empresas que tengan una plantilla de hasta 499 empleados, para ayudarles a innovar, cambiar o adaptarse a fin de paliar los efectos negativos del Brexit.

Las empresas interesadas deben probar ante el banco Strategic Banking Corporation of Ireland (SBCI) que cumplen las condiciones exigidas y, si se admite, pueden solicitar un préstamo a cualquiera de las entidades bancarias participantes en el programa.

Se han tenido noticias del número de solicitudes recibidas hasta el momento en una reciente sesión parlamentaria, en la que un diputado lo puso de relieve por el impacto potencial que podría tener el Brexit para las empresas irlandesas. El diputado se preguntaba por qué sólo se ha puesto a disposición de las empresas el 10% de los fondos totales cuando existe una gran probabilidad de que se produzca un Brexit duro. Le preocupa que solamente se hayan recibido 656 solicitudes cuando existen muchas más pequeñas y medianas empresas. Aunque no todas ellas se verán afectadas directamente por el Brexit, el hecho de que sean muy pocas las que han solicitado los préstamos le

hace pensar que quizás el programa sea muy complicado o haya demasiado papeleo y trámites administrativos.

El diputado considera que estas cuestiones tienen que ser analizadas antes de que ocurra el Brexit, por lo que ha instado al Gobierno a realizar una revisión y auditoría rápidas del programa para ver si es engorroso, hay demasiados trámites burocráticos, o si sencillamente desde el primer momento se desalienta a las empresas a presentar la solicitud.

Como respuesta a los comentarios del diputado, la Secretaria de Estado de Negocios, Empresa e Innovación, Heather Humphreys, ha señalado que, en relación al número de solicitantes de préstamos del mencionado programa, los últimos datos disponibles indican que, al cierre de las operaciones a 21 de junio, el SBCI había recibido 656 solicitudes, de las que 596 fueron admitidas. De estas últimas, 144 ya han sido aprobadas por la entidad bancaria correspondiente.

Asimismo, ha manifestado que el valor de los préstamos aprobados por los bancos, a 21 de junio, es de 31,73 millones de euros y que, aunque no se dispone de datos sobre el capital recibido realmente por los solicitantes hasta esa fecha, confirma que se ha retirado una gran cantidad de dinero de los préstamos aprobados. Para finales de marzo, según los datos de SBCI, el 88% del valor total de los préstamos aprobados por los bancos había sido retirado por las empresas.